



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第16号
R5.6.9
文責：佐藤

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

縦割りの活動で楽しく

6月7日（水）は、1・2校時に1・4・6年生、3・4校時に2・3・5年生の縦割り班で体力テストを行いました。長座体前屈、反復横跳びなどでは記録を確かめてカードに記入し、上体起こしでは足を固定して互いに数を数えてあげました。よい記録がでると「すげえ」という声が聞かれ、うれしそうにしている子どもが見受けられました。運動が苦手な子どもも班のみんなと一緒に楽しそうに活動できていました。



6月8日（木）3校時に、全校で「花いっぱい運動」に取り組みました。この活動には、縦割り班の友達と協力しながら花を育てることを通して、優しさと思いやりの心を育み、生命の尊さを実感するというねらいがあります。あわせて、美しいものを美しいと感じる心を大事にし、学校へのお客様、学校の脇を通る方々にも子どもたちが育てた花を喜んでいただきたいと思っています。

1～6班はペチュニア、7～12班はマリーゴールド、13～18班はベゴニアを担当しました。高学年は苗の扱い方を教え、みんなでていねいに土をかけていました。玄関前にプランターを移動させ、たっぷり水も与えました。その後、班長を中心にこれからの水掛当番を相談して決めました。もうすっかりおなじみの顔となったので、どの班もほのぼのとした和やかな雰囲気でした。

みんなでお世話しながら、たくさんの花を咲かせてほしいものです。



大豆がたくさんなりますように（3年）

3年生は総合の学習や国語「すがたをかえる大豆」の学習に生かすため、6月5日（月）2校時に大豆の苗を植えました。今年はJA秋田しんせいの職員の皆様に、大豆を植える畑を事前に耕して畝を作っていただきました。当日は植え方やこれからのお世話の仕方も教えていただきました。また、JA秋田しんせい女性部岩城支部の皆様にもご協力いただきました。ありがとうございました。



秋に収穫した大豆は、子どもたちが豆腐作りに使用する予定です。

収穫が楽しみ！（3・4組）

6月5日（月）3校時、3・4組の子どもたちが、畑の先生伊藤様のご協力をいただきながら野菜の苗を植えました。ナス、ピーマン、トマト、カボチャ、サツマイモ、落花生、トウモロコシ……。たくさんの種類を植え、収穫が楽しみです。

昨年度は収穫した野菜でハヤシライスを作って食べましたが、さて今年度は何を作るのでしょうか？子どもたちが相談して決めていくことでしょうか。

伊藤先生、いつもありがとうございます。



本荘由利席書大会に出品してみませんか？

国語の学習に書写の時間がありますが、今年度は席書大会を一つのチャンスと捉え、地域の外部講師に指導を依頼しております（詳細については次号に掲載）。①作品作りを通して、毛筆の基礎・基本を身に付ける。②根気強く落ち着いて取り組めるようにする。③地域の先生と積極的に関わり、文化・歴史を大切にしようとする。以上3つをねらいとしています。

今日、「席書大会参加申込書」を配付しますので、積極的に挑戦してほしいと思っています。新たな可能性が発見できるかもしれません。